



ÉCOLE MONTESSORI L'ÉTINCELLE

ANIMATEUR PARASCOLAIRE / AFTER SCHOOL ACTIVITY LEADER

Montessori l'Étincelle se situe à Coppet, entre lac et montagnes, à proximité du centre historique du bourg, et de la ligne CFF Genève-Lausanne.

Nous accueillons des enfants de 3 à 6 ans, dans une ambiance Montessori bilingue français-anglais et suivons les recommandations de l'Association Montessori Internationale, afin de faire vivre aujourd'hui la pédagogie de Maria Montessori et sa vision de l'éducation.

Nous cherchons à compléter notre équipe avec un.e collaborateur.trice dynamique, dans un esprit collaboratif et bienveillant :

- Profil : professionnel de l'enfance (formation Montessori, ASE, ou équivalent)
- Pour animer notre programme parascolaire les lundis, mardis, jeudis, vendredis de 15h à 18h et les mercredis de 12h à 18h
- Nous cherchons une personne créative, bienveillante, à l'écoute des enfants ainsi que des adultes, avec de fortes compétences et de l'expérience en animation (activités de découverte de la nature, sport, bricolage, cuisine, musique, etc.)
- Langues : français, anglais
- Le candidat doit avoir la nationalité suisse ou européenne ou un permis de travail valide
- Date d'entrée : à discuter, et au plus tard en août 2022

Intéressés par nous rejoindre ?

Merci d'envoyer votre dossier, avec CV et lettre de motivation à contact@montessori-etincelle.ch.
Nous nous ferons un plaisir de vous recontacter !

Montessori l'Étincelle is located in Coppet, between the lake and the mountains, near the historical center of the town and the Geneva-Lausanne train line.

We welcome children from 3 to 6 years old, in a bilingual French-English Montessori environment and follow the recommendations of the International Montessori Association, in order to make Maria Montessori's pedagogy and her vision of education come alive today.

We are looking to complete our team with a dynamic collaborator, in a collaborative and caring spirit:

- Profile: childcare professional (Montessori training, ASE, or equivalent)
- To run our after-school program on Mondays, Tuesdays, Thursdays, Fridays from 3pm to 6pm and Wednesdays from 12pm to 6pm
- We are looking for a creative, caring person who listens to children as well as adults, with strong animation skills and experience (nature discovery activities, sports, crafts, cooking, music, etc.)
- Languages: French, English
- The candidate must have Swiss or European nationality or a valid work permit
- Starting date: to be discussed, but at the latest in August 2022

Interested in joining us?



Please send your application, including CV and cover letter, to contact@montessori-etincelle.ch. We will be pleased to contact you back!